

Puente Lo Saldes está completamente operativo



A partir de las 7:00 horas del viernes el Puente lo Saldes volvió a estar habilitado en ambas direcciones, adelantando de esta manera, la reapertura que estaba prevista para el sábado. Con esto se restablece la normalidad del tránsito en un punto clave del sector oriente de Santiago. La ministra de Obras Públicas, Jessica López, celebró la noticia señalando: “Se entrega completamente la obra y se abre el tránsito en todos los sentidos, volviendo a la normalidad. Agradecemos el trabajo de la concesionaria, Carabineros, Transportes y de los equipos del MOP que estuvieron ahí reparando este puente tan importante”. El cierre del viaducto, decretado el 5 de agosto tras detectarse daños estructurales, generó gran congestión en horas punta. El proyecto definitivo para reemplazar sus vigas se ejecutará en 2026.